

"Maison gourmande": les Ehpads peuvent postuler jusqu'au 31 janvier

Brève 15/01/2019 [ACTEURS DU SECTEUR](#), [SILVER ÉCONOMIE](#)

La Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées (Fnaqpa) et le groupe associatif Adef résidences [vont choisir 500 Ehpads dans toute la France](#) pour les accompagner sur les enjeux liés à la dénutrition et au gaspillage alimentaire dans le cadre du projet "Maison gourmande".

A l'origine, les établissements avaient jusqu'au 11 janvier pour [soumettre leur dossier](#), mais le succès de l'opération conduit les organisateurs à prolonger le délai **jusqu'au 31 janvier**, ont-ils annoncé dans un communiqué.

Ils disent avoir reçu "plus de 450 dossiers éligibles" et "une centaine d'établissements susceptibles de finaliser leur dossier" ont sollicité "un temps complémentaire".

"Cette prolongation répond également aux besoins des sociétés de restauration qui, très intéressées par le projet, se mobilisent auprès de leurs clients. Sodexo, Elixia, Restalliance, Sogeres, API, et Restonis viennent à ce sujet de signer [une charte](#) qui les engage à s'investir dans le projet aux côtés des établissements sélectionnés avec lesquels ils travaillent", ajoutent Adef résidences et la Fnaqpa.

A bons entendeurs!

cbe/nc

La Rédaction